

PCR incrementa la calificación hasta “A-” desde “BBB+” con perspectiva Estable a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito ERCO Ltda.

Ciudad de Quito (diciembre 4, 2019): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad subir la calificación hasta “A-” desde “BBB+” a la **Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito ERCO Ltda.** La calificación se respalda en la trayectoria y buen posicionamiento que mantiene la entidad en la zona sur del país que le ha permitido crecer de manera sostenida en los últimos años y pasar del segmento 2 hasta el 1 en el presente año. Esta variación es sana, pues se observa una constante mejora de sus indicadores de crédito, liquidez, solvencia y rentabilidad, ubicándose en una posición más favorable que sus pares. Finalmente, se debe mencionar que en el escenario contractual de liquidez existe una posición de liquidez en riesgo por la composición de sus depósitos, pero se mitiga con la alta cobertura de la liquidez estructural.

El 21 de octubre de 1964 se fundó la Cooperativa de Ahorro y Crédito “ERCO” Limitada, en la ciudad de Cuenca; el 18 de noviembre de 1965 se aprueban sus estatutos y se inscribe en el Registro General de Cooperativas con el número de orden 1442. La Cooperativa, realiza sus actividades a través de su oficina matriz en la ciudad de Cuenca. Además, se encuentra ubicada en provincias: Azuay, Guayas, El Oro, Loja, Cañar, Morona Santiago y cuenta con 31 agencias a nivel nacional. Por otra parte, cuenta con cajeros automáticos y alianzas con: Red Connecta, FIT Bank, EMAC EP, Empresa Eléctrica Regional Centro Sur, Ilustre Municipalidad de Cuenca, Banco del Pacífico (PUNTOMATICO) y Banco Central del Ecuador. Es importante mencionar que, según el ranking de la SEPS, al corte de septiembre 2019, la Cooperativa se ubica en la posición número 30 del segmento 1 por el tamaño de activos de un total de 33 cooperativas.

Es importante acotar que, a la fecha de corte, la entidad cuenta con 24 agencias y 6 ventanillas de extensión ubicadas en: Baños, Matriz (Cuenca), Arenal, Naranjal, San Carlos de Balao, Santa Isabel, Arenal, Parque de la Madre, Sinincay, Nulti, Cumbe, Baguanchi, Chiquintad, Cañar, Deleg, Limón Indaza, Machala, Macas, Valle, Yantzaza, Gualaquiza, Milagro, Pasaje, Azogues y Durán.

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras PCR.

Información de contacto:

José Ignacio Mora
Analista
jmora@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.